



Si vous aimez l'inexpliqué et le mystérieux alors cette télé est pour vous, car elle vous propose une foule de sujets qui vont de la réincarnation, à la télépathie en passant par les phénomènes paranormaux.

### - Mystere-tv

<http://www.mystere-tv.com>

Les vidéos qui vous sont proposées couvrent un large spectre, en passant par ces spectres qui nous visitent dans certains endroits mystérieux. Découvrez le mystérieux château de la Rochefoucauld et ses fantômes, ou la vie antérieure du petit Cameron Macaulay, ce garçon de 5 ans qui parle d'une vie antérieure sur l'île de Barra, dans l'archipel des Hébrides. Visionnez un reportage qui vous fera découvrir la maison hantée de Vailhauquès et le fascinant phare de Tévenec, en Bretagne hôte de phénomènes inexplicables. Renseignez-vous sur les mystérieuses cités Mayas et la quasi disparition de ce peuple au XVIème siècle. Découvrez « la lune bleue », une planète de la constellation du cygne avec une densité atmosphérique 3 fois supérieure à celle de la Terre. Revivez des témoignages sur le 11 septembre 2001 ou encore l'histoire des Sciences occultes à travers les âges. Renseignez-vous sur la chaise maudite de Thirsk, du Yorkshire, en Angleterre, ou sur le mystère des cercles de culture - message d'une intelligence supérieure ? manifestations climatiques ? Ou le plus gros canular de l'Histoire ? Les vidéos ne manquent pas, découvrez-les et bon visionnement !